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FUNDAÇÃO Leão XIII está iniciando uma série de ações itinerantes em bairros 

Fundação Leão XIII promove ações sociais
Atendimentos acontecem neste sábado no Morro da Oficina, no Alto da Serra

Ambulantes denunciam 
venda irregular de pontos

Moradores ainda estão com problemas em 
escada na servidão Ataliba de Souza Cariús

DIVULGAÇÃO

Sábado, 14 de maio de 2022

ATA DA 45ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos onze dias do mês de maio do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e trinta minutos, o Senhor 
Presidente, Vereador Hingo Hammes, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Secretário “Ad hoc” o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta, que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 
Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Pro-
jeto de Lei nº: 301/2022 (CMP 2790/2022); 
GP Diversos nº: 300/2022 (CMP 
2769/2022); Projeto de Lei nº: 2731 e 
2793/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Emenda Modificativa nº: 2794/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de Re-
solução nº: 2027/2022 do Vereador Octa-
vio Sampaio; Projeto de Resolução nº: 
2432/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 2795/2022 
da Vereadora Gilda Beatriz; Requerimen-
tos de Informações nº: 2737, 2739 e 
2740/2022 da Comissão Especial para 
Analise do Contrato da Águas do Impera-
dor; Requerimento de Informação nº: 
2768/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Requerimento de Informações nº: 2781, 
2782, 2783, 2784 e 2785/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. Indicações nº: 2754, 
2755, 2757, 2759, 2761, 2763, 2770, 
2771, 2773 à 2780, 2786, 2788, 2789, 
2791 e 2792/2022. Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente passou 
a palavra aos Senhores Vereadores ins-
critos para fazer uso da tribuna, convidan-
do assim o primeiro Vereador: 1) MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
sobre o aumento da passagem de ônibus 
na cidade e que o Presidente da CPTrans 
defendeu o aumento da passagem de 
ônibus. Disse que o Presidente da CP-
Trans foi a favor de aumentar a passa-
gem de ônibus, mas não fiscaliza os ôni-
bus e os terminais rodoviários . Falou que 
a Prefeitura de Petrópolis com apoio do 
Governo Federal e Estadual irá tomar 
frente das obras na Rua Augusto Silva, 
Rua Barão de Águas Claras, Rua Coronel 
Veiga, Rua do Encanto, Rua Gregório 
Cruzick, Rua Osvaldo Costa Frias, Rua 
Sargento Fontes, Rua Silva Jardim, Rua 
Visconde do Bom Retiro e UPA Centro. 
Pediu Prioridade para execução das 
obras na UPA Centro. Mandou um abraço 
ao Senhor Werneck, a Senhora Vanilde, 

ao Senhor Vanilton, a Senhora Carla e ao 
Lica do Morin. Falou das obras que estão 
sendo feitas pelo Governo Estadual na 
Avenida Piabanha 149, na recomposição 
do rio na Rua Saldanha Marinho, no guar-
da corpo da Ponte de Correas entre ou-
tras que já foram iniciadas pelo Estado. 
Contou a história da sua vida e que a 
construção da sua casa foi um momento 
muito marcante desta história, tendo em 
vista a dificuldade financeira que seus 
pais tinham. Disse que sabia que um dia 
iria vencer e que com muito trabalho che-
gou ao cargo de Vereador. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência.  
2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Presidente da COMDEP, Leo França, 
pela limpeza das ruas para que as pesso-
as possam ter suas residências liberadas 
pela Defesa Civil. Disse que tem muita 
coisa a ser feita na cidade e que esta tra-
balhando muito para que a cidade volte ao 
normal. Falou que conseguiu contentores 
de lixo para algumas ruas do bairro Bin-
gen. Agradeceu ao Senhor Gibrail e ao 
Secretário Patuléia que o ajudou na ques-
tão dos músicos da cidade. Falou que na 
pandemia o abandono a animais cresceu 
em torno de trinta e seis por cento na cida-
de e que após a tragédia tiveram mais ani-
mais abandonados. Disse que muitas pes-
soas não puderam levar sues animais 
para as casas alugadas e pediu para que 
os proprietários aceitem os inquilinos e 
seus animais. Ressaltou que desde o pri-
meiro dia do mês de maio até hoje já reali-
zou vinte e dois resgates, tendo cinco in-
ternações e que isso gera custos. Afirmou 
que já tem um animal alejado que foi atro-
pelado por um ônibus da Petro Ita e que a 
empresa não ajudou nos custos. Disse 
que tem muitas demandas e poucas con-
dições de trabalho e que fica num impasse 
para que tenha atendimento público na ci-
dade para os animais. Ressaltou que o 
Centro de Reabilitação é um local provisó-
rio para os animais serem tratados e chi-
pados para serem colocados para adoção. 
Afirmou que o Governador Claudio Castro 
abraçou a causa animal e que vai chegar 
até o meio do ano com cem mil castrações 
no estado. Mandou um abraço ao Secretá-
rio do Estado, o Senhor Marcelo Queiroz, 
que revolucionou a causa animal e pediu 
que o Governo Municipal tivesse o mesmo 
carinho que o secretario tem pelos ani-
mais. Agradeceu e despediu-se. 3) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que já se 
passaram um ano e meio de mandato e 
ainda não tem a UPAVET, o aparelhamen-
to da COBEA, a carretinha de resgate de 
animal de grande porte e o local de reabili-

tação animal. Falou que amanhã terá 
apresentação das recomendações da Co-
missão Temporária Externa do Senado e 
que apresentaram noventa e cinco reco-
mendações a serem atendidas para rever-
ter os estragos na cidade. Disse que na 
audiência pública pediu para que botasse 
o quinto item que fala sobre a responsabi-
lização dos Prefeitos sob o não cumpri-
mento de suas obrigações. Falou que viu 
as pessoas de desastres anteriores volta-
rem a ocupar as mesmas casas, pois as 
casas não foram demolidas e que no Vale 
do Cuiabá teve a interdição da Defensoria 
Pública impedindo que demolissem as ca-
sas. Afirmou que ao município de Petrópo-
lis fica as normativas da comissão de fis-
calização atualizar o plano municipal de 
contingência com a participação da popu-
lação, envolver os órgão municipais, esta-
duais e federais, distribuir competência 
entre todos os atores, estabelecer rotina 
de preparação contra desastres, definir a 
rotina de realização periódica de exercí-
cios simulados, estabelecer linhas gerias 
de prioridade para socorro das vitimas de 
desastres, prever pontos de apoio e locais 
de abrigo, identificar materiais, equipa-
mentos de edificação que poderão ser ob-
jetos de requisição administrativa em caso 
de desastres, definir quem ficara respon-
sável pela a organização de donativos, 
definir os destinos intermediários, provisó-
rios e definitivos para acomodação de ma-
terial de bota fora, conscientizar a popula-
ção a respeito da importância de acreditar 
na sirene, adotar estratégias eficaz para 
envolver a população nas ações de pre-
venção, realizar anualmente exercícios si-
mulados, atualizar periodicamente o ca-
dastro das famílias moradoras de área de 
risco, adquirir com o apoio do estado radar 
mais preciso para mostrar aonde a chuva 
cai, realizar anualmente a limpeza de 
Rios, canais, galerias e túnel de escoa-
mento, contratar estudo para viabilidade 
de obras e drenagem pluvial, implementar 
a campanha de educação ambiental, atua-
lizar periodicamente o cadastro das pes-
soas afetadas, garantir um plano de traba-
lho para reconstrução de estrutura em lo-
calidades atingidas, exigir que toda obra 
pública ou empreendimento privado seja 
datado de mecanismo de acumulação de 
águas pluviais, promover a criação de um 
órgão com quantidade permanente com 
corpo profissional e qualificado tendo 
como referencia a GEO Rio, instalar cen-
tro de monitoramento e operações com 
equipes multiprofissionais, envolver a De-
fesa Civil na formulação de projetos, regu-
lamentar e aperfeiçoar a assistência técni-
ca de habitação de interesse social, imple-
mentar em cooperação com o estado e a 
união estratégias abrangentes concernen-
tes a regularização fundiária urbana, im-
plantar um plano municipal sócio educati-
vo, reformular o portal de transparência do 
município, relatar periodicamente à Defe-

sa Civil ações estruturais, encaminhar ao 
Senado o relatório das ações de enfrenta-
mento ao desastre, formular e implemen-
tar em cooperação com o Estado uma po-
lítica habitacional de interesse social, pre-
ver ações de curto, médio e longo prazo 
com o objetivo de eliminar o déficit habita-
cional das tragédias anteriores, rever o 
estatuto da cidade, criar fórum permanen-
te com participação da sociedade civil e 
priorizar o pagamento de indenização. 
Ressaltou que tem mais coisas no relató-
rio e que esta na internet a disposição de 
todos. Agradeceu e despediu-se. 4) FRED 
PROCÓPIO, LIDER DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou que na reunião do CO-
MUTRAN foi aprovado o aumento da pas-
sagem de ônibus na cidade. Afirmou que é 
triste e danoso o aumento da passagem 
de ônibus para a população do município e 
que o aumento só é bom para as empre-
sas de ônibus. Falou que o aumento da 
passagem de ônibus não passa por ne-
nhuma consulta e votação da Câmara de 
Vereadores. Disse que está preocupado 
com a composição da COMUTRAN e viu 
que na composição a sociedade não tem 
seus anseios discutidos e debatidos e por 
isso fará uma proposta de alteração do 
COMUTRAN para diminuir a participação 
dos empresários e aumentar mais a parti-
cipação da Câmara e a da sociedade civil. 
Agradeceu ao Presidente da CPTrans, Ja-
mil Sabra, por encaminhar um oficio com 
abaixo assinado e uma moção de repúdio 
a empresa cascatinha informando que a 
empresa não tem condições de prestar 
serviços à cidade. Disse que continuará 
lutando para que tenha o mais rápido a 
licitação de onde a viação cascatinha 
opera.  Agradeceu e despediu-se. 5) RO-
NALDO RAMOS, LÍDER DO PSB – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Saudou o Jorna-
lista Fabinho Guerra da Radio Ativa FM 
de São José do Vale do Rio Preto e que 
ficou muito feliz com a presença do Fabi-
nho na Casa. Falou que ontem teve mais 
uma vitória na justiça do Prefeito Rubens 
Bomtempo e que a vontade do povo foi 
respeitada. Falou que é muito ruim ver as 
sentenças sendo copiada e colada e que 
os interesses não podem ser maiores que 
a vontade popular. Ressaltou que está 
lutando por uma cidade cada dia melhor. 
Parabenizou o Poder Judiciário do Esta-
do do Rio de Janeiro que mais uma vez 
reconheceu a verdade. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 206/2022 (CMP 
2095/2022). O Veto foi mantido com 08 
votos. Registre-se que o Vereador Eduar-
do do Blog, o Vereador Fred Procópio, a 
Vereadora Gilda Beatriz, o Vereador Hin-
go Hammes o Vereador Octavio Sampaio 

e o Vereador Yuri Moura votaram contrá-
rio ao Veto. Colocado em discussão e 
votação única o GP Veto nº: 207/2022 
(CMP 2096/2022). O Veto foi reprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Yuri Moura.  
Colocado em discussão e votação única 
o GP Veto nº: 208/2022 (CMP 2097/2022). 
O Veto foi mantido com 08 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog, o 
Vereador Fred Procópio, a Vereadora Gil-
da Beatriz, o Vereador Hingo Hammes e 
o Vereador Octavio Sampaio votaram 
contrário ao Veto. Colocado em discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
6081/2021 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 2836/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos. O Requerimento foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única o GP Projeto 
de Lei nº: 0295/2022 (CMP 2703/2022). 
O GP foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Yuri Moura. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 0163/2021 da Ve-
readora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Gil Magno, da Vereadora Gilda Beatriz, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0450, 0451 e 0908/2022 do 
Vereador Yuri Moura; 0683, 0688 e 
0689/2022 do Vereador Fred Procópio; 
1597, 1683 e 1664/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 1972, 2036 e 2040/2022 
do Vereador Junior Paixão; 2214, 2215 e 
2286/2022 do Vereador Hingo Hammes; 
2560, 2561 e 2562/2022 do Vereador Ro-
naldo Ramos; 2671, 2672 e 2273/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 6276, 
6280 e 6284/2021 do Vereador Júnior Co-
ruja; 8118, 8119 e 8120/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 9381, 9723 e 9729/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz. As Indica-
ções foram aprovadas com 15 votos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA E NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e quarenta e oito 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
doze de maio de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATO ME ADM 086/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de 
Chefe de Gabinete de Vereador, símbolo 
CC-1, Jeyssimara Guedes Batista Sote-
ro. Conforme processo protocolado sob 
nº 578/2022 do Gabinete do Vereador 
Junior Paixão. Cargo vago em função do 
Ato Me Adm 085/2022.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 10 de maio de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalida-
de Pregão Presencial, tipo Menor Preço 
Global, para Contratação de empresa es-
pecializada na prestação dos serviços de 
confecção de 345 (trezentos e quarenta e 
cinco) quadros em vidros com molduras 
prateadas foscas, medindo 36,5 cm x 29 
cm, para ser fixado em diplomas A4, que 
serão entregues nas premiações no ano 
de 2022 desta Casa Legislativa. 
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10:30h 
do dia 26 de maio de 2022, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos enve-
lopes da Licitação nº 008/2022, Pregão 
008/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segunda 
a sexta-feira das 13h às 17h, ou por meio 
do site: petropolis.rj.leg.br, a partir de 
16/05/2022.
Petrópolis, 13 de maio de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 14/05/2022

Diário nos bairros

Jaqueline Ribeiro - especial para o Diário 

Com o objetivo de facilitar 
para moradores de áreas atin-
gidas pelas chuvas a isenção de 
taxas para emissão de segunda 
via de documentos, a Fundação 
Leão XIII está iniciando uma 
série de ações itinerantes em 
bairros durante os fins de sema-
na. A primeira ação foi realizada 
semana passada na localidade 
Amazonas, no Quitandinha, 
onde mais de 30 moradores fo-
ram atendidos. Neste sábado 
(14), as equipes estarão no Mor-
ro da Oficina, com atendimento 
voltado para quem vive na re-
gião do Alto de Serra.  A ação 
acontece das 9h às 13h.

No local moradores têm 
acesso a serviços de isenção 
para emissão de segunda via de 
documentos, como carteira de 
identidade e certidões de nas-
cimento, casamento e óbito e 
atendimentos para o Vale Social 

- cartão que concede gratuidade 
no transporte público às pessoas 
com deficiência ou paciente crô-
nico em tratamento em unidades 
públicas de saúde.

“As pessoas perderam tudo 
com as chuvas; muitas ainda não 
retiraram a segunda via dos do-
cumentos. A Fundação Leão XIII 
está entrando nas comunidades 
para facilitar o acesso a este ser-
viço que é muito importante”, 
destaca a representante da Fun-
dação em Petrópolis, Monique 
Tanz, lembrando que estar com 
os documentos pessoais em dia 
é necessário inclusive para que 
as pessoas consigam benefícios 
sociais como o Aluguel Social e  
também para conseguir se reco-
locar no mercado de trabalho. 

Ainda este mês o atendimen-
to itinerante será levado aos mo-
radores do Atílio Marotti, dia 25  
e Boa Vista, dia 28. 

“Temos ações agendadas 
nos próximos três meses em di-

ferentes localidades da cidade. E 
a nossa meta é chegar a todos os 
bairros e comunidades até o fim 
do ano. Para isso, será funda-
mental a interação com lideran-
ças comunitárias. É importante 
que elas entrem em contato com 
a Fundação para que possamos 
identificar a demanda e agen-
dar as ações”, pontua Monique 
Tanz. Para fazer o agendamento 
os interessados devem entrar em 
contato com a Fundação pelo nú-
mero (24) 9.8842-1055. 

A Fundação Leão XIII é vin-
culada à Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Social e Di-
reitos Humanos e visa propor-
cionar assistência às pessoas em 
situação de vulnerabilidade, por 
meio de programas de integração 
social e resgate da cidadania. Em 
Petrópolis o atendimento é feito 
de 9h às 16h30, de segunda a sex-
ta-feira na Casa do Trabalhador, 
no Terminal Rodoviário Impera-
triz Leopoldina, no Centro.

Gabriel Miranda – estagiário

O jornal recebeu denúncias 
que ambulantes da Rua Teresa 
estariam vendendo o seu pon-
to. Isso teria causado revolta a 
outros que exercem a mesma 
função, pois não seria permitido 
passar para frente.

Segundo informações, são 
diversos pontos que estão sendo 
vendidos. “Isso nos incomoda, 
pois está fazendo dinheiro desta 
maneira, uma única pessoa con-
trolando duas barracas. Porém, 
passar não é permitido, pois fa-
laram que ganharam R$ 15 mil 
para isso e estão autorizando a 
venda”, completou uma denun-
ciante. 

Outras pessoas, que não 
quiseram se identificar, tam-
bém reclamaram que têm mui-
tos praticando o comércio ilegal. 
“Tem muitas pessoas espalha-
das, vindo de outras cidades 
vendendo bala na maioria das 
vezes. Porém, nos param a todo 
o momento e sempre têm crian-
ças pequenas. Não conseguimos 
andar de forma tranquila e não 
sabemos a procedência do que 
estão vendendo”, completou um 
pedestre.

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 10 de junho para 
saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servidão Atali-
ba de Souza Cariús, localizada na 
Avenida Presidente Kennedy, no 
Centro, contaram que estão com 
problemas devido a rachaduras 
que estão fazendo a escada ceder. 
Após um período o jornal verifi-
cou que nenhuma obra foi reali-
zada.

Segundo um morador foi fei-
to o pedido para realizarem uma 
poda, porém a solicitação está 
pendente. “Por ninguém ter vin-
do fazer as obras, nós moradores 
abrimos um pedido para cortar 
uma árvore que está enraizada 
na escada. Isso traria novos pro-
blemas quando for reconstruída, 

mas ninguém nos respondeu e já 
faz meses que cedeu”, afirmou um 
morador.

Quando a matéria foi realiza-
da uma residente contou que os 
problemas começaram devido a 
uma rachadura no muro.  “Os pro-
blemas começaram com as chu-
vas de verão, aí, com o temporal 
no dia 15 de fevereiro abriu uma 
enorme fenda que chegou até os 
degraus onde passamos. Bem, o 
ocorrido foi comunicado à Secre-
taria de Obras da Prefeitura. De-
morou bastante para mandarem 
alguém aqui. Veio um funcionário 
e constatou o problema, mas nada 
fizeram. Desde então estamos pe-
dindo o conserto. Agora estamos 
quase sem passagem na servidão 

que está perigosa pra todos, prin-
cipalmente pra nós idosos. Nem 
corrimão na escada nós temos”, 
afirmou uma moradora.

Na época a Prefeitura respon-
deu que: “A Secretaria de Obras 
informa que uma equipe irá ao lo-
cal para fazer a vistoria e realizar 
os reparos necessários”. Porém, 
os residentes fizeram novas soli-
citações para realizarem as obras 
de consertos devido a demora e a 
solicitação para realizarem uma 
poda numa árvore.

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento desta 
edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 10 de junho para sa-
ber o que foi resolvido.


